

学年だより 2月号



2023.1.31 九度山中学校2年 如月(きさらぎ) February

佐浦清理はできていますか?

1月下旬の大寒波では雪や凍結のため登下校が大変でしたが、暦の上ではもうすぐ立春を迎えます。 1歩ずつ春に近づいていますが、まだまだ厳しい寒さが続きそうです。 引き続き手洗いやうがいをしっ かり行い、十分睡眠をとり、体調管理に努めましょう。また、2月下旬にある学年末テストに備え、し っかり計画を立て各教科の復習を始めていきましょう。

2月0行野

1 ⊏	(zk)	交通指導
	(218)	

SC 6日(月)

11日(土) 建国記念の日

15日(水) 交通指導

SC SSW 球技大会 20日(月)

21日(火) 学年末テスト発表

23日(木) 天皇誕牛日

SC SSW 27日(月)

28日(火) 学年末テスト(給食なし)

3月の予定

1日 (水) 学年末テスト(給食なし)

3日(金) 予餞会

9日(木) 到達度テスト



SC ・・・スクールカウンセラー来校日

SSW・・・スクールソーシャルワーカー来校日

部活動終了時刻17:00 完全下校時刻17:15

2日(木) 学年末テスト

7日(火) 左業卒

24日(金) 修了式



世界遺産マラソン 中学生男子の部 第6位 ** ** 橋本ウインターカップ 女子バスケットボール部 第3位



































学習記念 1月24日 (火

1月24日 (火) に、11月に実施した職場体験学習の発表会を行いました。 仕事内容や職場体験を 通して感じたこと(うれしかったこと・楽しかったこと・大変なこと)、働くためにこれからの生活で 気をつけていきたいこと、成長することができたと感じたこと、最も学んだこと等についてまとめ、ス ライドにし、1年生のみなさんに発表しました。

【1年生の感想】(一部抜粋)

- 体験した話を聞いて、最初に感じたことはどんな仕事でも大変だったということです。立ちっぱな しだったり、休けい時間が短いなど大変なことがたくさんあるのに、そこで働いている人も職場体 験してきた2年生もすごいなと思いました。
- 社会が成り立っているのは、忙しくて大変なことでも誰かががんばってくれていたり、人と人との 協力のおかげだということも分かった。だから、今私たちにできることはちょっとの事でもしっか りとお礼を伝えたり、お店の人たちに礼儀正しくする必要があると思う。そうすることで、疲れて しまっている人も、「ありがとう」「がんばって」などの一言で元気が出ると思うから。
- ・仕事をしていく上では、コミュニケーションカが大切なことが発表を聞いていてわかりました。そ してそれ以外にも礼儀や挨拶の仕方、集中力、周りへの気遣いなども大切だと分かりました。
- ・来年僕たちも職場体験に行くので、礼儀や挨拶に気をつけて、周りにも気を配れて、隔機応変にで きるようになりたいです。
- ・仕事は難しいし疲れるが、それを「しんどい」「嫌だ」と口に出したり顔に出さない大人もすごい と思った。
- ・2年生の発表の仕方でいいなと思ったところは、話すときはパソコンや資料ばかり見ずに、ちらっ と1年生の方を見ながら話していたことや、発表の最後には「ご清聴ありがとうございました」な どと書いてあるなど、聞いてくれたことに対しての感謝の気持ちが入っていたことがいいなと思っ た。だから、次は自分たちが発表する番だから、いいなと思ったところを生かして、2年生や先生 方に1番いい発表を聞いてもらいたいなと感じた。